

Mitglieder des Regierungsrathes:

In hoehgeachteter Herr hs. Conrad von Kärrall,
von Zürich, Untsbürgermeister.

In hoehgeachteter Herr David von Wiss von Zürich,
Bürgermeister.

Herr Jobatus higtsbeiler, M.D. von Gläfa.

Herr Ludwig Meier von Monau von Zürich.

Herr Rudolf Libman von Gläfa.

Herr Caspar Effinger von Gläfa.

Herr Conrad Melior Hirzel von Zürich.

Herr Galomon Gabi von Zürich.

Herr Eduard Sulzer von Hinterbür.

Herr Heinrich Huni von Horgun.

Herr Sigismund Ofondi von Zürich.

Herr Heinrich Heiß von Libralterf.

Herr Heinrich Epfer von Zürich.

Herr Melior Sulzer von Hinterbür.

Herr Ferdinand Meier von Zürich.

Herr Hartmann Killi von Glattfelden.

Herr Ulrich Häusler von Gladenbühl.

Herr hs. Caspar Hirzel von Zürich.

Herr hs. Jacob Hottinger von Zürich.

Staatsprüber:

Herr Heinrich Hottinger von Zürich, der
Große Rath, erster Staatsprüber.

Herr Georg Einiger von Zürich, der Große
Rath, zweiter Staatsprüber.

Herr Conrad Meier von Monau von Zürich,
dritter Staatsprüber.